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５－１

公 明 党 ４５番 甚 野 源 次 郎

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 イノベーション・コースト構想について

１ 東京オリンピック・パラリンピックの開催を見据え、イ 知 事 企 画 調 整 課

ノベーション・コースト構想実現への知事の思いを尋ねた

い。

２ 県は、環境・リサイクル関連産業の集積にどのように取 商工労働部長 産 業 創 出 課

り組んでいくのか尋ねたい。

二 水素社会の実現について 〃 〃

県は、水素社会の実現に向けた技術の開発・活用にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

三 政労使会議の設置について 〃 雇 用 労 政 課

県においても政労使会議を設置すべきと思うが、考えを尋

ねたい。

四 女性の活躍推進について 〃 雇 用 労 政 課

男 女 共 生 課

県は、女性の職業生活における活躍の推進に関する法律の

制定を受け、働く女性の支援にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

五 がん対策について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

地 域 医 療 課

県は、がん対策の充実強化にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 高齢者対策について

１ 県は、地域医療構想の策定にどのように取り組んでいく 保健福祉部長 地 域 医 療 課

のか尋ねたい。

２ 市町村レベルの地域ケア会議について、県はどのように 〃 高 齢 福 祉 課

支援していくのか尋ねたい。

３ 県は、在宅医療・介護連携の推進にどのように取り組ん 〃 〃

でいくのか尋ねたい。

４ 介護職員の腰痛を防止するための「ノーリフト介護」の 〃 〃

普及について、県の考えを尋ねたい。

七 被災者の心のケアについて 〃 障がい福祉課

被災者の自殺を防止するため、心のケア等の対策を充実す

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 少年の非行防止について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察における少年の非行防止の取組について尋ねたい。

九 「チームとしての学校」の取組について 教 育 長 教 育 庁

文部科学省が推進しようとしている「チームとしての学

校」について、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十 天文や宇宙に関する教育の推進について 〃 〃

ＪＡＸＡと連携協定を結び、公立学校における天文や宇宙

に関する教育を推進すべきと思うが、県教育委員会の考えを

尋ねたい。


